Scheine für Vereine ... bald geht es wieder los!



Wir informieren Sie rechtzeitig, wann es im April bei REWE wieder losgeht. Dann würden wir uns freuen, wenn Sie wieder für unseren Verein sammeln.

Schon vielen Dank im Voraus.

Jedes Jahr startet REWE die Aktion "Scheine für Vereine".

Bei jedem Einkauf kann man an der Kasse solche Scheine erhalten und für einen Verein somit Punkte sammeln.

Wir würden uns freuen, wenn sie uns diese Scheine zur Probe übergeben. Wir scannen diese dann ein und wenn wir genug Punkte gesammelt haben, können wir für unsere Kinder wieder etwas schönen bestellen.

Voriges Jahr haben wir z.B. für die kleineren Kinder Jacken bestellt. Diese haben die Flotten Käfer nun als Vor-Ostergeschenk erhalten. Sie waren ganz stolz und werden diese nun bei jedem Auftritt anziehen.

Weil voriges Jahr alle Eltern und Verwandten so fleißig gesammelt haben, konnten wir noch mehr kaufen, z.B.

- Bälle für den Seniorensport
- Gymnastikstäbe
- ein großes Schwungtuch, welches die Kinder gern zu Spielen nutzen.

